

	<p>Ortsgemeinde 5612 Hüttschlag 06417/204, Fax DW 75 info@gemeindehuettschlag.at</p>	 <p>BERGSTEIGER DÖRFER HÜTTSCHLAG</p>	<p>Amtliche Mitteilung An einen Haushalt Zugestellt durch Post.at 25.01.2022</p>
---	--	--	--

RS I/2022

Heizkostenzuschuss / Anträge noch bis 31.5.2022 möglich !

Um die finanziellen Mehrbelastungen für das Heizen in der kalten Jahreszeit auszugleichen, werden Salzburgerinnen und Salzburger mit einem einmaligen Zuschuss von 180,- Euro unterstützt.



Einen Heizkostenzuschuss erhalten volljährige Personen mit eigenem Haushalt, die im Land Salzburg ihren Hauptwohnsitz haben, deren Heizkosten mindestens € 180 im Jahr betragen und deren Nettoeinkommen je Haushalt die nachstehenden Einkommensgrenzen nicht überschreitet:

Einkommensgrenze 2021/2022:

- Alleinlebende/AlleinerzieherInnen € 979,00
- Ehepaare, Lebensgemeinschaften, eingetragenen Partnerschaften € 1.469,00

Die Einkommensgrenze erhöht sich:

- Für jedes Kind im Haushalt mit Familienbeihilfenbezug um € 303,00
- Für jedes Kind im Haushalt ohne Familienbeihilfenbezug um € 492,00
- Für jede weitere erwachsene Person im Haushalt um € 492,00

Anträge können während der Amtsstunden im Gemeindeamt Hüttschlag eingebracht werden, oder direkt auf der Seite des Landes Salzburg, www.salzburg.gv.at/heizscheck (Heizscheck). Einkommensnachweise bzw. Nachweise über die Heizkosten sind vorzulegen.

Von der Förderung ausgenommen sind:

- Bewohner/innen von Schüler-, Studenten- und sonstigen Heimen sowie von Seniorenpflegeheimen;
- Asylwerber/innen, deren Aufenthalt in Salzburg im Rahmen der Grundversorgung sichergestellt wird bzw. die Möglichkeit der Sicherstellung besitzen;
- Personen, bei denen vertraglich sichergestellt ist, dass für ihre Heizkosten Dritte aufzukommen haben (zB Übergabevertrag) bzw. Personen, die ihren Brennstoff aus eigenen Energiequellen abdecken können.

Das **Familienhotel Oberkarteis** der Familie Viehhauser in Karteis wurde mit dem **kinderhotel.info Award 2022** ausgezeichnet. Das ist eine der begehrtesten Auszeichnungen in der Familienhotel-Branche, und wird seit 2018 jährlich an nur 50 Häuser verliehen, die hinsichtlich Service und Gästezufriedenheit zu den besten Familienhotels Europas zählen.



- **4. Platz europaweit, 2. Platz in Österreich & 1. Platz in Salzburg**
- ab 1973 kleine Pension, ab 1999 Umbau zum 4-Sterne Familienhotel
- geführt von der Familie Viehhauser, Josef und Renate mit den Kindern
- Urlaub auf dem Bauernhof, Reiten und Skifahren
- Kombination aus 4-Sterne Hotelkomfort und urigem Salzburger Bauernhof
- geplante Neuerungen: Überdachung Reitplatz



Wir gratulieren sehr herzlich zu dieser fantastischen Auszeichnung !

Weiterhin viel Erfolg !



Sepp Pirchner 100 Jahre

Am 23. Jänner 2022 feierte Sepp Pirchner seinen 100-er. Sepp war Holzknecht bei den ÖBF, Kriegsteilnehmer, langjähriger Obmann des Kameradschaftsbundes, langjähriges Mitglied der Historischen Bauernschützen Hüttschlag in leitender Funktion, sowie verdienter Gemeindevertreter. 2006 wurde ihm dafür der Ehrenbecher der Gemeinde verliehen.

Bei einer gemütlichen Feierstunde durften wir dem Jubilar herzlich gratulieren. Wir wünschen noch viele schöne Stunden im Kreise der großen Familie.